

Leichtathletik für Grundschul Kinder

Spielend Laufen, Springen und Werfen... **... das war und ist das Motto unserer Leichtathletik für Grundschüler.**

Seit nun einem Jahr machen zahlreiche junge Leichtathletinnen und Leichtathleten die Laufbahn, Sprunggrube, den Wingerer Rasen und die August-Horch-Halle unsicher. Ab und an staunten auch die nichts ahnenden Passanten auf den Wegen der umliegenden Wingerter nicht schlecht, wenn Sie von einer motivierten Horde gut gelaunter „Halbstarker“ überholt wurden.



Vor allem mit vielen Spielen rund um das Thema ist es uns nicht langweilig geworden. Denn - klar - steht der Spaß stets im Vordergrund. Was hätten einige der werten Leser dieses Artikels dafür gegeben, den „Erstkontakt“ mit Startblock, Hochsprunglatte oder einer Laufstrecke von mehr als 200 Metern ohne Angst und dafür mit richtig „Bock“ darauf in Angriff zu nehmen?

Wir, das sind Matthias Waidmann und Dominik Hiller, hatten sehr viel Spaß dabei den Kindern die vielen Disziplinen nahe zu bringen und haben auch schon Pläne für die kommende Saison. Denn die Leichtathletik hat noch viel mehr zu bieten, als das, was uns bisher möglich war.

Wir freuen uns über alle interessierten Grundschülerinnen und Grundschüler; wer also Lust hat, darf einfach mal in unsere anderthalb Stunden hineinschnuppern. Wir möchten aber auch niemanden verlieren, der dem Grundschulalter gerade entwachsen ist; diese können auch gern danach noch bleiben. Wir treffen uns immer donnerstags um 16.30 Uhr und trainieren (witterungsbedingt) auf dem Sportplatz und/oder in der August-Horch-Halle.

